

Press release**Hochschulrektorenkonferenz (HRK)****Susanne Schilden**

09/01/2000

<http://idw-online.de/en/news23941>Science policy
interdisciplinary
transregional, national**Jürgen Heß neuer HRK-Generalsekretär**

Dr. Jürgen Heß, bisher Kanzler der Universität Freiburg i. Breisgau, hat am 1. September 2000 sein Amt als Generalsekretär der Hochschulrektorenkonferenz angetreten.

Heß wurde 1945 in Schmie/Krs. Vaihingen/Enz geboren, studierte nach einer Banklehre in Tübingen und München Rechtswissenschaft, arbeitete nach dem 2. juristischen Staatsexamen und der Promotion als wissenschaftlicher Assistent an der Universität Tübingen und als Vorstandsassistent bei einer Bank. Anschließend war er als Richter und Staatsanwalt im baden-württembergischen Justizdienst tätig. Von 1981 bis 1985 war Heß stellvertretender Kanzler der Universität Konstanz, von 1985 bis 1988 Ministerialrat im Ministerium für Justiz, Bunds- und Europaangelegenheiten des Landes Baden-Württemberg und von 1988 bis 1994 Kanzler der Universität Konstanz, bevor er nach Freiburg wechselte.